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Sprechstunden nach vorheriger Anmeldung per Email /  
Consultation hours by appointment via Email 

 
 

Meine Sprechstunden / My Office Hours 
 
Hier finden Sie einen Überblick zu meinen nächsten Sprechzeiten. Bitte immer kurz vorher 
auf dieser Internetseite nachsehen, ob es Aktualisierungen gibt. Was am Vorabend eines 
Termins hier notiert ist, gilt. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich. 
 
Here you will find an overview of my next consultation times. Please always check this 
website shortly beforehand to see if there are any updates. What is noted here on the 
evening before an appointment is valid. It is not necessary to book in advance. 
 
 

 
W i n t e r  /  S p r i n g  2 0 2 6  

 
Die nächsten Sprechstunden / The next office hours 

 

Telefonische Sprechstunde / Telephone consultation 
… 

Mi., 28.1.26, 12.00-13.00, 03 92 48 - 94 12 09 

Mi., 18.2.26, 12.00-13.00, 030 – 26 57 53 85 

Mi., 25.2.26, 12.00-13.00, 03 92 48 - 94 12 09 

 
Präsenzsprechstunde / Presence consultation on the EUF campus, HEL 209 
…. 

Mi., 11.3.26, 12.00-13.00 

Do., 19.3.26, 11.00-12.00 

…. 

Weitere Termine folgen / More information is coming 

Bitte melden Sie sich rechtzeitig per E-mail für die Sprechstunde an, mindestens 
aber einen Tag bevor Sie mit mir sprechen wollen. Schreiben Sie zum einen Ihr 
Thema bzw. Anliegen und zum anderen den gewünschten Tag. Sie bekommen dann 
von mir ein Zeitfenster zwischen 20 und 30 Minuten mitgeteilt, in dem Sie in meine 



 
 

Präsenzsprechstunde kommen oder mich in der Telefonsprechstunde anrufen kön-
nen /  
Please register for the consultation hour in good time by e-mail, at least one day 
before you want to consult. Please state your topic or concern and your preferred 
day. I will then allocate you a 20- to 30-minute slot during which you can come to my 
office consultation hour or call me during my telephone consultation hour. 
 
Sie können mich per e-mail erreichen /  
You can reach me via e-mail: 
 
joachim.broecher@uni-flensburg.de 


